

057 COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

N° _____ /MINEFOP/SG/DFOP/SDECC/SOEC/BOEC **06 SEPT 2019**

Le Ministre de l'Emploi et de la Formation Professionnelle communique:
The Minister of Employment and Vocational Training hereby announces as follows:

Les candidats dont les noms suivent, classés par Centre de Formation et par ordre de mérite, sont déclarés **définitivement admis** au concours d'entrée dans les Centres de Formation Professionnelle d'Excellence (CFPE), session de 2019,

The following candidates, sorted by Training Centre and classified in order of merit, have been declared successful in the competitive entrance into the Advanced Vocational Training Centres, 2019 session.

CENTRE DE FORMATION : CFPE DE SANGMELIMA

BUREAUTIQUE

Rang	Noms et prénoms
1er	ESSAME BOUNGOU RAISSA
2e	ONGUENE NTEDE EUGENIE
3e	EMVOLO DAVID CEDRIC
4e	ATYAME OBAME HONORINE SIDONIE
5e	AKAMBA MFOULA SINDY ELVYRE

MECANIQUE AUTOMOBILE

Rang	Noms et prénoms
1er	NDOUM RENAUD GERAUD
2e	LONTSI NGUETSA ANSEL
3e	ZOGO TSIMI PAULIN
4e	ABAN'ONDJA'A DONALD CHRISTIAN REMEMBER
5e	PETSAHO TANGOUE
6e	KENMOE NOUBIA DONALD LANDRY

SOUDURE-CHAUDRONNERIE

Rang	Noms et prénoms
1e	NKONDJOCK 2 GERMANIC JAFERT
2e	ASSO'O YANNICK WILLY

3e	TCHINDA MELI RIVAROL
4e	GANMINI HERMAN DONALD

PLOMBERIE TUYAUTERIE

Rang	Noms et prénoms
1er	MBAH FOU DA JEAN REMY
2e	NTSOGO ELISEE ARMEL

MAINTENANCE DES SYSTEMES ET RESEAUX INFORMATIQUES

Rang	Noms et prénoms
1er	BIOGOLO SYMPHORIEN

STYLISME MODELISME

Rang	Noms et prénoms
1er	TCHAKWAM MYLENNE

Les candidats déclarés définitivement admis sont invités à se rapprocher du CFPE de Sangmélima pour les modalités d'inscription.

Les candidats non retenus dans les spécialités sollicitées peuvent se rapprocher de la Direction du Centre de Formation pour une éventuelle réorientation.

Successful candidates are invited to visit the Training Centre for registration modalities.

Unsuccessful candidates are invited to meet the Administrations of the Training Centre for an eventual reorientation.

Ampliations :

- MINEFOP.
- SG/MINEFOP
- IGF/MINEFOP
- ONEFOP
- Toutes les DREFOP et DDEFOP
- Chefs des CFP concernés
- Affichage
- Chrono/Archives

